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            [14:16] Rodrigo Nascimento da Silva : boa tarde pessoal
[14:16] Rodrigo Nascimento da Silva : iniciaremos a abertura dos trabalhos
[14:16] Maria Carolina Fortes : boa tarde
[14:18] Fabio Lorenzi da Silva : Sim
[14:18] Maria Carolina Fortes : sim
[14:18] Comissão Charqueadas : boa tarde
[14:18] Carolina Barros : boa tarde
[14:19] Camaquã - Diego : boa tarde
[14:20] Julio Cesar Mesquita Ruzicki : boa tarde, voltando
[14:20] Julio Cesar Mesquita Ruzicki : de uma queda
[14:21] Carolina Barros : vcs me ouvem? estamos com um problema de conexão aqui 
em bage
[14:29] Fabio Lorenzi da Silva : concordo com o Malcus!
[14:31] Claudia Anahí : boa tarde, Jaguarão entrando agora, Magda e RAfael não 
poderão participar
[14:33] Claudia Anahí : ok
[14:36] Claudia Anahí : sim
[14:40] cavg : cavg conectado..
[14:41] Claudia Anahí : o diferencial dos IFs não são a pesquisa e a extensão:
[14:43] Juliana Pereira Sapiranga : sapiranga conectado
[14:47] cavg : e atendimento, reuniões..
[14:47] Carolina Barros : claudia! bom te encontrar aqui!
[14:48] cavg : manter
[14:48] Claudia Anahí : Carol!!!!!Amadaaa!!!Saudades!
[14:48] cavg : a redação não é 13?
[14:49] Rodrigo Nascimento da Silva : sim
[14:49] Rodrigo Nascimento da Silva : a redacao anterior e podera e 13h
[14:49] cavg : mantem como está. maxino 13
[14:53] cavg : quando decidimos aumentar o teto de ch de aula, já decidimos 
isso, de certa forma. Estimularíamos a pesquisa e a extensão com um teto menor 
de sala de aula.
[15:02] cavg : talvez antes de enviar ao conselho se deveria fazer alguma 
simulação nos campi...
[15:02] cavg : não sabemos se isso é possível...
[15:08] cavg : concordamos.....!!!!
[15:11] Claudia Anahí : sim
[15:11] Maria Carolina Fortes : sim
[15:12] Carolina Barros : sim
[15:16] cavg : tem microfone aberto
[15:16] cavg : aula, preparação, atendimento, reunião
[15:20] cavg : se ficar deverá. a decisão está no próprio regulamento. não tem 
decisão de gestor, nem fica a critério do docente.
[15:21] cavg : ta cortando
[15:23] cavg : então melhor seria dizer: deverá, a seu critério, ter o valor 
máximo de aulas alterado para ...
[15:28] Claudia Anahí : sim
[15:28] cavg : drs
[15:28] Claudia Anahí : sim
[15:28] cavg : desapareceu o texto..
[15:28] Malcus Cassiano Kuhn : Mas como ficou a redaçao?
[15:29] Fabio Lorenzi da Silva : rodrigo
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[15:29] Fabio Lorenzi da Silva : só uma dúvida
[15:29] Fabio Lorenzi da Silva : ficou 16h ou até 16h ?
[15:29] Rodrigo Nascimento da Silva : §4º O docente que desenvolve atividades de
pesquisa, inovação, extensão deverá, a seu critério, ter seu valor máximo de 
aulas alterado para até 16h de acordo com a carga horária desenvolvida nessas 
atividades.
[15:30] cavg : ter o valor máximo...
[15:30] Bem-vindo(a) a <b>Pró-reitoria de Ensino - IFSul</b>! Para convidar 
outros participantes para a conferência, utilize a URL <u><a 
href="https://conferenciaweb.rnp.br/webconf/ifsul-proencpte" target="_blank" 
target="_blank">https://conferenciaweb.rnp.br/webconf/ifsul-proencpte</a></u>.<b
r><br>Para compartilhar o seu microfone, clique no botão com um headset (à 
esquerda da barra superior). Use um headset para ter uma melhor experiência de 
áudio com menos ruídos.<br><br>Para conectar a partir de um dispositivo SIP, 
disque <u>sip:90658@sip.mconf.rnp.br</u>.<br><br><br>Para mais informações, 
acesse a <a href="https://wiki.rnp.br/x/oW5jBQ" target="_blank"><u>wiki do 
serviço</u></a>.
[15:30] Julio Cesar Mesquita Ruzicki : a internet tá difícil hj
[15:31] cavg : não pode ser mais
[15:31] cavg : se for deverá...deverá ter 16h...não pode ser 15...14...
[15:32] cavg : se deverá 16h...é 16
[15:33] cavg : ok
[15:33] cavg : se é limite ok
[15:33] Fabio Lorenzi da Silva : o contrário
[15:33] Fabio Lorenzi da Silva : deverá 16h
[15:33] Fabio Lorenzi da Silva : exato..
[15:33] Juliana Pereira Sapiranga : tem q ficar claro q será limite
[15:33] Juliana Pereira Sapiranga : no texto
[15:34] Malcus Cassiano Kuhn : Lajeado não concorda com o termo deverá.
[15:34] Fabio Lorenzi da Silva : escutamos
[15:35] Comissão Charqueadas : estamos aqui
[15:35] Sapucaia : §4º O docente que desenvolve atividades de pesquisa, 
inovação, extensão deverá, a seu critério, ter seu limite máximo de aulas 
alterado para 16h, de acordo com a carga horária desenvolvida nessas atividades
[15:35] Sapucaia : §4º O docente que desenvolve atividades de pesquisa, inovação
ou extensão deverá, a seu critério, ter o limite máximo de aulas alterado para 
16h, de acordo com a carga horária desenvolvida nessas atividades
[15:36] Sapucaia : §4º O docente que desenvolve atividades de pesquisa, inovação
ou extensão poderá, a seu critério, ter o limite máximo de aulas alterado para 
16h, de acordo com a carga horária desenvolvida nessas atividades
[15:37] Valeska Duarte da Silva Goularte : concordo com poderá
[15:37] Rodrigo Nascimento da Silva : §4º O docente que desenvolve atividades de
pesquisa, inovação ou extensão poderá, a seu critério, ter o limite máximo de 
aulas alterado para 16h, de acordo com a carga horária desenvolvida nessas 
atividades
[15:40] Rodrigo Nascimento da Silva : §5º O docente que ocupante de cargos de CD
poderão ter suas cargas horárias diferenciadas, de acordo com a demanda do 
ensino de cada câmpus tendo valor máximo de aulas alterado para 4,5 h.
[15:43] cavg : 10h para diretor de ensino, por exemplo?
[15:43] cavg : a ideia era estabelecer um teto
[15:43] Sapucaia : §5º O docente que ocupante de cargos de CD3, CD4 ou FCC 
poderão, a seu critério, ter o limite máximo de aulas alterado para 10h.
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[15:44] cavg : para que pudessem cumprir com a gestão
[15:44] cavg : mas 10h parece bastante para diretor de ensino
[15:44] cavg : então vamos seguir a 17??
[15:44] cavg : não era esse o espírito...
[15:46] Sapucaia : §6º O docente que ocupante de cargos de CD1 e CD poderão, a 
seu critério, ter a dispensa de atividades de aula.
[15:47] cavg : é muito!!!!!!!
[15:48] Moises Beck : quero falar
[15:49] Sapucaia : §6º O docente ocupante de cargos de Reitor ou Diretor 
poderão, a seu critério, ter a dispensa de atividades de aula.
[15:49] Maria Carolina Fortes : concordamos com Sapucaia
[15:52] cavg : por isso podemos tomar decisão aqui
[15:52] cavg : sim...é isso. temos aqui
[15:55] Camaquã - Diego : até porque a portaria 17 fala em no máximo 20 horas
[15:59] Rodrigo Nascimento da Silva : O docente ocupante de cargos de Reitor, 
Pró-reitor ou Diretor poderão, a seu critério, ter a dispensa de atividades de 
aula.
[15:59] Sapucaia : §6º O docente ocupante de cargos de Reitor, Pró-Reitor ou 
Diretor poderão, a seu critério, ter a dispensa de atividades de aula.
[15:59] Moises Beck : § 1º A contratação de professor substituto de que trata o 
inciso IV do caput poderá ocorrer para suprir a falta de professor efetivo em 
razão de:            (Incluído pela Lei nº 12.425, de 2011)

I - vacância do cargo;                (Incluído pela Lei nº 12.425, de 2011)

II - afastamento ou licença, na forma do regulamento; ou              (Incluído 
pela Lei nº 12.425, de 2011)

III - nomeação para ocupar cargo de direção de reitor, vicereitor, pró-reitor e 
diretor de campus.                (Incluído pela Lei nº 12.425, de 2011)
Lei 8745
[15:59] Sapucaia : §6º O docente ocupante de cargos de Reitor, Pró-Reitor ou 
Diretor-geral poderão, a seu critério, ter a dispensa de atividades de aula.
[16:00] Rodrigo Nascimento da Silva : O docente ocupante de cargos de Reitor, 
Pró-Reitor ou Diretor de Câmpus poderão, a seu critério, ter a dispensa de 
atividades de aula.
[16:00] Moises Beck : A permissão está de forma genérica "diretor de campus", 
sem atribuir exclusividade ao Diretor-Geral de câmpus e sem excluir Diretor de 
câmpus avançado.
[16:01] Malcus Cassiano Kuhn : E como ficou o §5?
[16:01] Moises Beck : Este foi o "parecer" que a PROGEP nos retornou
[16:01] Moises Beck : Gera substituto!
[16:09] Rodrigo Nascimento da Silva : O docente ocupante de cargos de Reitor, 
Vice-Reitor, Pró-Reitor, Diretor de Câmpus ou Diretor de Campus Avançado 
poderão, a seu critério, ter a dispensa de atividades de aula
[16:10] Claudia Anahí : como ficam os coordenadores?
[16:11] Malcus Cassiano Kuhn : Acreditamos que coordenadores não ficam 
dispensados das atividades de aula...
[16:11] Rodrigo Nascimento da Silva : O docente ocupante de cargos de Reitor, 
Pró-Reitor ou Diretor de Câmpus poderão, a seu critério, ter a dispensa de 
atividades de aula
[16:12] Claudia Anahí : ah entendi, é q perdi um pedaço da conversa, desculpa
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[16:14] cavg : foi
[16:16] Rodrigo Nascimento da Silva : §xº O docente que ocupante de cargos de 
CD3, CD4, FCC e FG1 poderão, a seu critério, ter o limite máximo de aulas 
alterado para 10h.
[16:16] cavg : sim
[16:16] Julio Cesar Mesquita Ruzicki : sim
[16:16] Malcus Cassiano Kuhn : sim
[16:16] Rodrigo Nascimento da Silva : §5 O docente ocupante de cargos de Reitor,
Vice-Reitor, Pró-Reitor, Diretor de Câmpus ou Diretor de Campus Avançado 
poderão, a seu critério, ter a dispensa de atividades de aula
[16:16] Julio Cesar Mesquita Ruzicki : única votação unânime
[16:16] cavg : ppoderá
[16:17] Rodrigo Nascimento da Silva : §5 O docente ocupante de cargos de Reitor,
Vice-Reitor, Pró-Reitor, Diretor de Câmpus ou Diretor de Campus Avançado poderá,
a seu critério, ter a dispensa de atividades de aula
[16:17] Rodrigo Nascimento da Silva : §xº O docente que ocupante de cargos de 
CD3, CD4, FCC e FG1 poderão, a seu critério, ter o limite máximo de aulas 
alterado para 10h.
[16:18] Claudia Anahí : já não é assim hoje?
[16:19] Julio Cesar Mesquita Ruzicki : 10h=14ha
[16:20] Moises Beck : Vou ter que ir pessoal! boa tarde!
[16:21] cavg : tá cortando
[16:21] Julio Cesar Mesquita Ruzicki : Art. 25. Os ocupantes de Cargos de 
Direção (CDs) estão dispensados da
obrigatoriedade do cumprimento da carga horária mínima de Aula.
[16:24] cavg : cavg quer falar
[16:26] Rodrigo Nascimento da Silva : §5º O docente que ocupante de cargos de CD
poderão ter suas cargas horárias diferenciadas, de acordo com a demanda do 
ensino de cada câmpus tendo valor máximo de aulas alterado para 4,5 h.
[16:27] cavg : nossa proposta é retirar desse grupo os diretores de ensino
[16:29] Julio Cesar Mesquita Ruzicki : Art. 1º A jornada de trabalho dos 
servidores da Administração Pública Federal direta, das autarquias e das 
fundações públicas federais, será de oito horas diárias e:

I - carga horária de quarenta horas semanais, exceto nos casos previstos em lei 
específica, para os ocupantes de cargos de provimento efetivo;

II - regime de dedicação integral, quando se tratar de servidores ocupantes de 
cargos em comissão ou função de direção, chefia e assessoramento superiores, 
cargos de direção, função gratificada e gratificação de representação.
[16:29] Julio Cesar Mesquita Ruzicki : DECRETO Nº 1.590, DE 10 DE AGOSTO DE 
1995.
[16:35] Claudia Anahí : quando se tem isso na lei, não é óbvio que poderiam 
entrar na justiça para exigir professores substitutos? Se o cargo exige 40 
horas, como dar aulas além disso?
[16:37] cavg : qual a previsão de término???hoje
[16:38] Maria Carolina Fortes : Portaria 17, diz:
[16:38] Maria Carolina Fortes : Art. 16. Os docentes em cargo de direção de 
reitor, pró-reitore diretor de campus poderão ser dispensados das atividades de 
aula.

Parágrafo único. A instituição poderá prever limites diferenciadosde carga 
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horária para ocupantes dos demais cargos dedireção ou funções gratificadas, 
atendido ao disposto no §3 do Art.12.
[16:42] Claudia Anahí : preparação de plano de ensino especial para alunos 
especiais
[16:44] cavg : exatamente isso
[16:45] Julio Cesar Mesquita Ruzicki : sim
[16:45] Julio Cesar Mesquita Ruzicki : por parte do colega
[16:54] Malcus Cassiano Kuhn : Máximo 8
[16:54] Julio Cesar Mesquita Ruzicki : vamos até as 17h?
[16:54] Claudia Anahí : aqui nós temos todas as quartas a tarde reunião 
pedagógica e pela manhã reunião de curso.
[16:54] Claudia Anahí : isso eu ia perguntar
[16:54] Claudia Anahí : é reunião pedagógica também então?
[16:56] Claudia Anahí : reunião de núcleo só podemos colocar uma hora na 
tabela...não duas
[17:01] cavg : isso era para o conjunto!!!
[17:05] cavg : previsão para próxima reunião??
[17:06] Malcus Cassiano Kuhn : Rodrigo: a questão da nova planilha para 
simulações está andando?
[17:06] Malcus Cassiano Kuhn : Acho importante fazermos simulações, antes de 
levar o documento para comunidade
[17:07] Juliana Pereira Sapiranga : sugiro que alternemos o dia
[17:07] Julio Cesar Mesquita Ruzicki : segunda?
[17:07] Claudia Anahí : terça a Magda tem aula, nunca poderá assistir
[17:09] Malcus Cassiano Kuhn : Sugiro dia 3
[17:09] Claudia Anahí : segunda dia 30 estaremos em evento no Uruguai.
[17:10] Claudia Anahí : dia 3 quinta poderiamos eu acho
[17:10] Julio Cesar Mesquita Ruzicki : pode ser
[17:10] Juliana Pereira Sapiranga : dia 3 sapiranga ok
[17:10] Claudia Anahí : sim quinta a tarde ok
[17:10] Malcus Cassiano Kuhn : dia 3, 14h
[17:10] Malcus Cassiano Kuhn : perfeito
[17:10] Malcus Cassiano Kuhn : dia 3, 13h30min
[17:11] Claudia Anahí : ok
[17:11] Claudia Anahí : sexta ok
[17:11] Malcus Cassiano Kuhn : tarde
[17:11] cavg : impossível...temos aula
[17:12] Claudia Anahí : temos aula
[17:12] cavg : temos aula
[17:13] cavg : na próxima semana então...
[17:14] Juliana Pereira Sapiranga : ok
[17:14] Juliana Pereira Sapiranga : valeu abraço
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